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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
den Vertretern der CDU-Ratsfraktion ist in den vergangenen Wochen mehrfach aufgefallen, 
dass bei wichtigen öffentlichen Veranstaltungen die offiziellen Repräsentanten der Stadt gar 
nicht oder nicht der Wertigkeit der Veranstaltung entsprechend anwesend waren. 
 
Hier zwei Beispiele für diesen Sachverhalt. 
 
Am 3. Oktober dieses Jahres wurde am Magdeburger Bürgerdenkmal eine 
Gedenkveranstaltung für die Ereignisse des Jahres 1989 abgehalten. Erschienen waren neben 
zahlreichen Bürgerinnen und Bürgern auch Mitglieder des Stadtrates und Landtages. Leider 
fehlten offizielle Vertreter der Stadtverwaltung der Landeshauptstadt völlig. 
 
In Magdeburg war am 25.09.2004 die zentrale Bundesfeier zum Tag der Reservisten. 
Seit mittlerweile 4 Jahren findet diese Veranstaltung im Rahmen der Woche des Ehrenamtes 
statt. Zur Veranstaltung war neben einem Staatssekretär aus dem 
Bundesverteidigungsministerium auch 2 hochrangige Generäle sowie die Spitze des 
Verbandes der Reservisten der Deutschen Bundeswehr angereist. Die Mitgliederanzahl des 
Verbandes beträgt bundesweit 137.000. Also eine gute Gelegenheit für Magdeburg, sich in 
der Öffentlichkeit zu präsentieren. Doch die Stadtverwaltung zeigte bedauerlicherweise wenig 
Interesse gegenüber dieser Festivität. So überbrachte nicht etwa der Oberbürgermeister Dr. 
Trümper oder eine Person aus den Reihen der Beigeordneten ein Grußwort, sondern „nur“ der 
Leiter des Ordnungsamtes Herr Dr. Emcke. Natürlich soll dies keine Abwertung von Herrn 
Dr. Emcke darstellen, es bleibt aber die Frage, warum keine höherrangige Persönlichkeit aus 
der Magdeburger Stadtverwaltung für diese Aufgabe gefunden wurde. 
 
Daher stelle ich folgende Fragen: 

 
Wie haben Sie, Herr Oberbürgermeister, die Repräsentation der Stadt bei 
öffentlichen Anlässen geregelt? 
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Welche Anweisungen existieren bei einem kurzfristigen Ausfall der 
vorgesehenen Personen? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitten wir um eine schriftliche 
Stellungnahme. 

 
Reinhard Stern 
Fraktionsvorsitzender 
 


